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１．現在行っていること

 現時点で行っている、また行ったことは主に2つ。

①六斎市を管理している阿賀野市役所の商工観光課に問い

合わせをした。

②実際に市に行って調査を行っている。



１．現在行っていること

 ①六斎市を管理している阿賀野市役所の商工観光課に問い

合わせをした。

結果：あまり有力な情報を得ることができなかった。

出店自体の数を常に把握しているわけではなかったの

で個人で調べる必要がある。

よって「②実際に市に行って調査を行っている。」を

しっかりと行う必要がある。



２．新たな問題点

 阿賀野市で新型コロナ感染者が出たことがニュースで報道
されたことにより、出店の数が少なくなり混雑が起きる際
の平均的な数値をとることができない。

 改善案：現在も考え中。

「新型コロナウィルスが与える影響」に

研究のスポットを当てるのもよいかもしれない、、



３．今後の予定

 とりあえず、今は現地調査を行うことと、Arena作りを
行っていきたいと考えている。

 新型コロナウィルスの影響により、本来の研究ができない
ことで困難ではあるが、今できることを少しずつやってい
きたいと思う。


